

## Aniversario: Administrador destaca estabilidad financiera e infraestructura propia para UAysén

**Coyhaique.-** En el marco del noveno aniversario de su creación, el administrador provisional de Universidad de Aysén, Juan Pablo Prieto Cox, detalló algunos de los más significativos avances logrados en los últimos meses y que han permitido alcanzar un mayor fortalecimiento institucional y proyectar un sostenido crecimiento en sus distintas áreas.

Recordó que al asumir su cargo, se enfrentó a un panorama de “desesperanza y fragilidad” debido a una profunda crisis financiera y administrativa. Sin embargo, gracias al compromiso de los equipos internos y al respaldo del Ministerio de Educación, “se ha logrado alcanzar una plena estabilidad financiera, brindando tranquilidad a los académicos, funcionarios y estudiantes. La estabilización financiera de la institución ha permitido también mejorar las condiciones de la comunidad universitaria, que ha atravesado un largo y difícil período de carencias”, explicó.

En materia de gobernanza, Prieto Cox relevó que se estableció una nueva orgánica para llevar adelante el proyecto de administración provisional. Además por primera vez en la historia de la universidad, se logró constituir el Consejo Superior con todos los integrantes que establecen los estatutos.

“En materia financiera, se formuló un proyecto de fortalecimiento por \$2.500 millones y está en una etapa avanzada la formulación de otro proyecto por \$3.500 millones. Para este 2024, se han dispuesto recursos por aproximadamente \$15.000 millones para inversión en infraestructura y equipamiento”, destacó.

En materia académica, el administrador provisional indicó que se solicitó a la CNA la creación de dos nuevas carreras para la admisión 2025, esperando respuesta para fines de este mes. Este semestre se ha invertido \$200 millones en equipamiento e insumos para la



docencia. Se instalaron nuevos laboratorios de computación y física, y está en proceso de compra equipamiento de alta fidelidad para un nuevo laboratorio de anatomía. También se lanzó un fondo de investigación de \$102 millones, con \$12 millones destinados a financiar tesis con impacto regional. Agregó

que la universidad se adjudicó equipamiento científico por \$336 millones, el que se ha puesto a disposición de sus investigadores, del CIEP y del Servicio de Salud Aysén.

### Infraestructura

En este ámbito, Prieto Cox explicó que se elaboró el anteproyecto de diseño de construcciones modulares de 3.500 Metros cuadrados para el Campus Río Coyhaique, estimando su licitación para fines de octubre y uso para el segundo semestre del próximo año. Añadió que también se encuentra en etapa final la compra de un inmueble de cerca de 2.500 metros cuadrados en la ciudad, “todo lo anterior significará una inversión en infraestructura de alrededor de \$10.000 millones”, destacó.

Finalmente señaló que se han iniciado conversaciones con el rector del CFT Estatal Víctor Hugo Álvarez para avanzar en una mayor articulación entre ambas instituciones.

“En este aniversario, la Universidad de Aysén reafirma su compromiso con la excelencia académica y el desarrollo regional, agradeciendo a toda la comunidad universitaria por su dedicación y esfuerzo”, cerró Prieto Cox.

